



Gran cantidad de colegas y autoridades de educación que trabajaron junto a Silvana Vera expresaron su dolor a la entrada del Cementerio Municipal.

Una multitud despidió a Silvana Vera y se destacó su compromiso con la sociedad y su liderazgo

El Santuario María Auxiliadora se llenó para tributar un sentido reconocimiento a la trabajadora social Silvana Vera Morgado, fallecida el jueves y que dejó un gran legado por su compromiso durante más de treinta años, en especial por las iniciativas que impulsó en establecimientos educacionales y en el área de Atención al Menor de la Corporación Municipal. Por ello, en su despedida, colegas, compañeros de trabajo y equipos directivos de establecimientos educacionales la acompañaron tanto en el responso como en el tránsito hacia el Cementerio Municipal.

El seremi de Desarrollo Social, Danilo Mimica, fue el encargado de representar el sentir de los trabajadores sociales, puesto que la conoció desde el inicio de su formación profesional y llegaron a trabajar juntos. "Es emocionante ver esta iglesia llena. Silvana fue mentora, una escuela de lo que debe ser el trabajo social. También fue psicóloga, abogada, siempre con argumentos, consejos y amor. Fue ingeniera para formar y liderar a un grupo de jóvenes. En tiempos tan complejos como los que

vivimos, dejas un vacío enorme", resumió Mimica.

Tras el responso, el cortejo llegó hasta el Cementerio Municipal, en cuya capilla hubo un último acto de reconocimiento. En representación del Colegio de Trabajadores Sociales de Chile, se dirigió a los presentes Gladys Vivar Mayorga, quien destacó la trayectoria de Silvana Vera en el ámbito profesional. "Quizás ella fue la piedra angular y así como muere ella, murió también la Atención al Menor, donde trabajó gran parte de su vida en pos de las infancias y adolescencias, tratando de hacer un aporte que permitió generar avances en educación, sobre todo en la instalación de los programas psicosociales en las escuelas", valoró.

En cuanto a sus cualidades personales, resaltó que "era una persona con una gran capacidad, muy inteligente, capaz de lograr recursos que el área de Atención al Menor jamás tenía. Además, era una persona muy cálida y amable, sin embargo, también era capaz de decir las cosas malas. Teniendo convicciones políticas claras —era

una mujer progresista—, trabajó con autoridades de cualquier color político. Desde el Colegio de Trabajadores Sociales fue presidenta en dos períodos y ocupó muchos otros cargos. Así y todo, tuvo disponibilidad para estar en la comisión revisora de cuentas y en la comisión de ética. Ella hizo un tremendo aporte a la infancia vulnerada de nuestra región", expresó Vivar.

Como una forma de ilustrar el compromiso que tuvo Silvana Vera con su labor, Gladys Vivar recordó el periodo de la pandemia, "en que se logró, tanto desde el área de Atención al Menor como desde Salud, articular la red que permitió atender a niños con problemas de salud mental en los Cesfam. Eso se logró gracias a cómo ella generó redes, fue colaborativa y capaz de organizar estos equipos. Fue muy complicado, porque los padres no sabían dónde podían atender a sus hijos y, además, los Cesfam estuvieron cerrados. Entonces, a través de correos se fue generando que los colegios pudieran tener horas de atención online. Esa fue una de las estrategias".